

FPII

Desa Tegalsari Kecamatan Kandeman Bertekad Menjadi Contoh Nyata dalam Pemberantasan Korupsi

Lutfi Adam - BATANG.FPII.OR.ID

Dec 11, 2023 - 11:35



Foto : Daryono Kepala desa Tegalsari

Batang - Kepala Desa Tegalsari Kecamatan Kandeman Daryono Telah menunjukkan tekad kuat untuk memerangi korupsi dalam segala bentuknya. Ia berkomitmen untuk menjadikan desa mereka sebagai contoh nyata dalam upaya pemberantasan korupsi saat di temui Jurnalis Publik Jateng di Kantornya

Balaidesa Tegalsari Senin 11 Desember 2023 10 : 30 wib

Ia sepakat bahwa korupsi adalah musuh bersama yang harus dilawan demi terciptanya pemerintahan yang transparan, adil, dan berintegritas. Ujarnya

Kepala Desa Tegalsari Daryono menyambut positif semangat perubahan ini dan menyatakan bahwa pemerintah desa akan mendukung penuh upaya anti-korupsi ini. Dia mengatakan, "Kami harus bersatu untuk melawan korupsi. Desa kita harus menjadi tempat yang bersih dan bebas dari praktik-praktik yang merugikan masyarakat.

Selain itu, warga desa Tegalsari juga berencana untuk membentuk sebuah Kelompok Masyarakat Anti Korupsi Tegalsari (KEMAT) yang akan bertanggung jawab mengawasi pengelolaan dana desa dan memastikan bahwa semua kegiatan pembangunan dan program sosial berjalan dengan transparan dan adil.

Salah seorang warga desa, yang meminta namanya disamarkan, sebut Saja Sutikno mengatakan, "Kami tidak hanya akan memerangi korupsi, tetapi juga memberikan edukasi kepada seluruh warga tentang bahaya korupsi dan pentingnya melaporkan jika melihat tindakan korupsi."

Kades Tegalsari Daryono juga berkomitmen bersama untuk menggelar pelatihan-pelatihan mengenai integritas dan anti-korupsi untuk seluruh warga desa. Selain itu, akan ada pertemuan rutin untuk memantau perkembangan program anti-korupsi dan melaporkan jika ada indikasi tindakan korupsi. Dengan semangat yang tinggi dan komitmen bersama,

Desa Tegalsari bertekad menjadi contoh nyata dalam upaya memberantas korupsi. Semoga upaya ini akan menginspirasi desa-desa lain di seluruh Indonesia untuk bersatu melawan korupsi dan membangun masyarakat yang lebih adil dan bermartabat. Pungkasnya

Paman Adam